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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 03/2018 DO COLEGIADO DO CAMPUS

CAÇADOR DO IFSC

Caçador, 28 dc junho de 2018

1 Aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e dezoito reuniram-se na sala multiuso IFSC

2 Câmpus Caçador, os membros do colegiado do campus. Estiveram presentes o presidente do

3 colegiado. professor Eduardo Nascimento Pires, e os membros Fernando Augusto Groh de

4 Castro Moura. Greyson Alberto Rech, Jaison Schinaider, Thalia Farinon. Gabriel Gonçalves

5 do Nascimento. Naipi Hommerding (suplente TAE), Matheus Baldez Reis (suplente TAE).

6 Priscilla Canalli Caratnori Mafessoni e Beatriz Aparecida Pereira, essa representando a

7 Secretaria Municipal de Educação de Caçador. Justificou ausência José Tombini,

8 representante da ACIC. A título de informes, Eduardo iniciou falando sobre a transferência da

9 data desta reunião do dia 20 para a data de hoje (28/06), explicando que foi principalmente

10 devido a alteração do calendário do PAT. pela reitoria. Eduardo comentou sobre a sugestão do

1 1 membro Ozéias sobre o uso de EPI's. Como não houve proposta foi definido que o ponto

12 ficará para a próxima reunião, onde o GT proponha um documento já previamente formatado

13 e com especificações. Mencionou-se o aniversário do campus no dia 22 de junho,

14 comemorando oficialmente 7 anos. A festa junina, que foi transferida, será realizada no dia 07

15 de julho em um sábado. Esta festa será o encerramento do semestre, depois haverá apenas

16 conselhos de classe. Sobre o ingresso, Eduardo explicou sobre os cursos que estão abertos,

17 ambos são subsequentes, os quais, técnico em administração e técnico em qualidade. O

18 número de inscritos está bom. com cerca de 100 inscritos para cada um deles em média. Naipi

19 questionou sobre os requisitos dos subsequentes e concomitantes. Matheus reforçou o assunto

20 dizendo que há muita procura por alunos do ensino médio. Como primeiro ponto dc pauta foi

21 realizada a apreciação do Plano Anual de Trabalho (PAT) 2019, onde primeiramente foi

22 realizada a apresentação da planilha com as prioridades estabelecidas cm reunião do conselho

23 de gestão. Alguns projetos, como as semanas académicas, semana do empreendedorismo e

24 semana nacional de ciência e tecnologia serão unidas em um único evento, reduzindo custos e

25 otimizando os esforços. Ainda, sobre as visitas técnicas, as mesmas foram unidas em um

26 único projeto com um valor limitado a R$ 3.000,00 para cada turma A r~:
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27 cadastrado um projeto de RS 27.000,00. Os coordenadores farão o gerenciamento dos gastos.

28 Eduardo apresentou a planilha final após as correções, explicando alguns aspectos sobre o

29 orçamento e como o mesmo é definido, além da linha de corte. Eduardo abriu a palavra aos

30 conselheiros e o professor Fernando elencou alguns pontos sobre a área de gestão, que ficou

31 descontente com a divisão dos recursos. Fernando leu os apontamentos do grupo, de que o

32 laboratório da área seriam as visitas técnicas. Foi sugerido que ficasse registrado a

33 necessidade de repensar o modo de confecção do PAT, ou modo de avaliação e atribuição dos

34 pesos de cada projeto para o próximo ano. Greyson questionou sobre quais projetos deveriam

35 ficar abaixo da linha de corte em detrimento dos projetos sugeridos como prioridades pela

36 área. Não houve um posicionamento neste sentido e o professor Fernando reiterou que a área

37 a qual estava representando compreendia que a planilha apresentada foi obtida em grupo e

38 que sugeria uma nova metodologia para a próxima edição. Eduardo explanou o que o grupo

39 da área de gestão conversou com ele. que se assemelhou com aquilo que o Fernando colocou.

40 explicando as necessidades das áreas e que tudo foi consolidado com a presença de todos os

41 coordenadores. Eduardo ressaltou que em termos de visitas técnicas, a cidade tem um campo

42 muito grande de visitação, com empresas muito boas e em diversas áreas. Após as discussões

43 Eduardo colocou em votação e o plano anual de trabalho foi considerado aprovado por

44 unanimidade. Como segundo ponto de pauta foi apresentado o Regulamento Disciplinar

45 Discente ou RDD - IFSC Caçador, contemplando os direitos e deveres dos alunos e as

46 possíveis punições cabidas aos que infringissem as regras ou normativas da instituição. Jaison

47 falou sobre os principais aspectos do mesmo. Eduardo abriu a palavra e Fernando trouxe

48 algumas sugestões vinda dos docentes. A primeira é excluir o artigo 16, item 4. Este foi

49 excluído. No artigo 18, foi questionado a questão da participação em atividades religiosas. A

50 sugestão proposta por intermédio do professor Fernando é de excluir o artigo. A mesma foi

51 excluída. No artigo 23 foi sugerido a inserção de relacionar o acompanhamento de frequência

52 e notas através de um sistema académico. Sobre o artigo 42, Fernando mencionou que será

53 difícil manter a cobrança sobre os cursos notunios. No artigo 43. parágrafo 2. Que trata do uso

54 de roupas curtas e/ou decotadas. O membro citou que o texto está sem sentido. Jaison

55 explicou a posição da comissão e que foi pensado numa questão de bom senso, pois nunca

56 será considerado roupa curta, um calção por exemplo. Eduardo ponderou sobre a questão das
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vestimentas no mundo do trabalho. Gabriel lembrou de algumas situações que ocorreram

nacionalmente. Matheus comentou que o próprio meio pode regular estas ações. O item foi

posto em votação, onde 7 membros votaram pela exclusão, 1 para manter e 1 abstenção.

Assim, o parágrafo 2 do artigo 43 foi considerado desnecessário ao documento. Thalia

questionou o item 15 do mesmo artigo, sendo explicado que o mesmo está relacionado aos

casos omissos. Após todos os apontamentos, o documento foi considerado aprovado por

unanimidade desde que contenha os apontamentos relatados e decididos pelos membros.

Como terceiro ponto de pauta, foi realizada a apreciação/contribuições para o Regulamento do

Conselho de Gestão do Câmpus. Eduardo destacou os principais pontos deste documento, as

competências, objetivos, entre outros. O documento, já com as contribuições enviadas pelos

membros do colegiado e coordenadores do campus. Eduardo apresentou as sugestões

propostas, algumas foram alteradas e outras aceitas na forma como apresentadas. Todas as

contribuições recebidas foram inseridas no documento. Eduardo propôs o documento para

votação e o mesmo foi aprovado por unanimidade respeitando as correções propostas no

documento e discutidos no colegiado. Como quarto ponto de pauta foi realizada a apreciação

de ofertas de cursos FIC: Instalador e Reparador de Redes de Computadores 200 h,

Introdução à Programação na Linguagem Python 120h. Introdução ao Desenvolvimento

Front-End de Sites e Sistemas Web 60h, Einpreendedorismo Jovem lOOh, Sistemas

Eletropneumáticos 40h, Eletricista Industrial 200h. Recreação 40h e costura de Roupas 60h.

Beatriz solicitou mais informações sobre o curso Einpreendedorismo jovem, sendo que o

projeto do curso foi apresentado durante a reunião. Foram expostos os pré-requisitos, carga

horária, entre outros. Beatriz vislumbra a participação de alunos do município. Jaison

mencionou que o curso de costura de roupas iniciará em setembro e será no CEU das artes.

Todos os cursos, bem como suas ofertas foram aprovadas por unanimidade. Greyson

agradeceu o apoio do colegiado com relação a empresa júnior e que a iniciativa já vem

gerando frutos através do edital de protagonismo discente. Eduardo apresentou o resultado e

os projetos contemplados no campus Caçador. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a

presente ata que vai assinada por mim. Rodrigo Acácio Paggi. que secretariou os trabalhos, c

pelos que estiveram presentes na qualidade de participantes da reunião.
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